

DIFFUSION IMMÉDIATE:

Le 23 juin 2015

LA SASKATCHEWAN AUGMENTE LE FINANCEMENT DE SON FONDS DE LITTÉRATIE ET D'ALPHABÉTISATION COMMUNAUTAIRE

Le gouvernement de la Saskatchewan a annoncé qu'il versera 239 000 \$ au Réseau de littératie et d'alphabétisation de la Saskatchewan (Saskatchewan Literacy Network - SLN) en vue de soutenir le Fonds de littératie et d'alphabétisation communautaire de la Saskatchewan (Community Literacy Fund) ainsi que les programmes d'alphabétisation destinés aux adultes et aux familles, à l'échelle de la province. Ce financement comprend 64 000 \$ qui visent à renforcer la capacité de soutien dans les collectivités métisses et des Premières Nations, et à élaborer du matériel pertinent sur le plan culturel.

« Notre gouvernement s'est engagé à faire en sorte que les résidents de la Saskatchewan possèdent les connaissances et les compétences dont ils ont besoin pour profiter de toutes les possibilités qui s'offrent à eux dans notre province », a déclaré le ministre de l'Éducation, M. Don Morgan. « Pour ce faire, il faut investir dans des organismes tels que le Réseau de littératie et d'alphabétisation de la Saskatchewan qui ne ménage pas ses efforts pour améliorer le taux de littératie afin que tout un chacun puisse étudier, acquérir des compétences et faire sa vie. »

Le Fonds de littératie et d'alphabétisation communautaire de la Saskatchewan (Saskatchewan Community Literacy Fund – SCLF) fournit un leadership en matière d'alphabétisation dans la province et reçoit, du gouvernement provincial, un financement permettant d'appuyer les programmes de littératie et d'alphabétisation des adultes, des familles et des communautés en Saskatchewan. Grâce à cet investissement, le Réseau de littératie et d'alphabétisation de la Saskatchewan (SLN) sera en mesure de promouvoir et de soutenir 10 centres d'alphabétisation en milieu familial ainsi que des bénéficiaires du Fonds de littératie et d'alphabétisation communautaire de la Saskatchewan.

« Nous nous sommes engagés à soutenir l'alphabétisation et l'apprentissage continu pour les jeunes, les familles et les collectivités partout en Saskatchewan », a précisé la directrice générale du Réseau de littératie et d'alphabétisation de la Saskatchewan, M^{me} Karen Rosser. « Nous nous réjouissons de poursuivre les travaux que nous effectuons auprès des collectivités métisses et des Premières Nations dans la province. »

Cet investissement soutient les objectifs du Plan de croissance de la Saskatchewan visant à réduire la disparité en matière d'obtention du diplôme de fin d'études secondaires entre les élèves des divers groupes autochtones et les élèves n'en faisant pas partie. Cela permettra de placer la province en tête du pays, d'ici 2020, en ce qui a trait au taux de diplomation. L'investissement soutient aussi les objectifs du Plan stratégique pour le secteur de l'éducation qui est d'améliorer les résultats en lecture de la 1^{re} à la 3^e année.

Au cours de l'exercice 2015-2016, le gouvernement de la Saskatchewan versera 2,45 millions de dollars pour appuyer les programmes de littératie et d'alphabétisation des adultes, des familles et des communautés en Saskatchewan.

Pour plus d'information sur les initiatives du gouvernement de la Saskatchewan en vue d'améliorer la littératie et l'alphabétisation, consultez le site www.education.gov.sk.ca/literacy

-30-

Renseignements :
Kelly Johnston
Ministère de l'Éducation
Regina
306-787-1069